

NOTICIARIO

La Comunión Pascual de los enfermos

El pasado domingo, día 27 de los corrientes, con asistencia de las autoridades y Jerarquías del Movimiento, tuvo lugar una solemne y nutrida procesión para administrar la Comunión Pascual a los enfermos e impedidos. Fué designado pendentista el distinguido señor don José Murtra Canet y cordonistas los señores consejeros del Excelentísimo Ayuntamiento, don José Torrents Tay y don Agusíñ Corbera Cansell.

Fueron muy numerosos los enfermos que recibieron a Jesús Eucaristía.

Fiesta de Nuestra Señora de Montserrat en la Iglesia de los P. P. Conventuales

Con un Triduo de preparación, en el que el Reverendo P. Rector de las Escuelas Pías, dió pruebas de su pericia oratoria, celebrase este año la fiesta de nuestra señora de Montserrat. El Domingo, a las 7'30 hubo Misa de Comunión general, muy concurrida, a pesar de celebrarse simultáneamente la Procesión para administrar la Comunión a los enfermos. A las 10'30 celebrase una solemne Misa en que ofició el Reverendo señor Deán del Vallés, don Alberto Olivella, asistido por los Reverendos padres Gregorio Millan y Jesús Diez. El Coro Parroquial interpretó la Misa del maestro Rivera con mucha competencia y maestría.

Por la tarde a las 5 se reanudaron los actos religiosos con el rezo del Santo Rosario, Novena y Trisagio Mariano. El Coro de las Teresianas, si bien se encuentra en un período de iniciación y formación, manifestó, tanto por la mañana en la Misa de Comunión, como por la tarde, en el Trisagio, que no quedaran defraudadas las esperanzas que muchos

han concebido sobre su capacidad y competencia musical bajo las órdenes del señor Ruera.

La Procesión estuvo bastante animada. Lo hubiera estado más, si las circunstancias atmosféricas hubiesen sido mas favorables. Merced a la generosidad del señor Baulenas y al gusto artístico del señor Mariano, la Virgen fué paseada en un hermoso trono, rodeada de inocentes niños.

Terminada la Procesión, el Reverendo P. Roman O. M. Conventual dirigió a la multitud, unas breves pero sentidas y elocuentes palabras sobre la devoción a María Santísima. El pueblo de Granollers pudo dar rienda a sus sentimientos montserratinos, visitando a la Moreñeta en su propio camerino, depositando a sus pies todos sus deseos y votos. En nombre de toda la Comunidad haga llegar desde las columnas de ESTILO, los sentimientos de mi mayor gratitud acompañadas de las mas rendidas gracias, al señor rector de Granollers, por toda clase de facilidades que nos ha dispensado, a las dignísimas Autoridades que nos honraron con su presencia, a la V. O. T., que tanto interés ha manifestado para que esta fiesta revistiese el mayor esplendor, y a la Acción Católica que no se esmeró menos en procurar la brillantez de la fiesta, gloria y honor de la Virgen de Montserrat.

El P. Guardián

Cruz Conmemorativa de la Santa Misión

Hoy domingo, a las diez y media de la mañana, saldrá de la Iglesia parroquial (provisional), una solemne procesión que se dirigirá a la bifurcación de las carreteras de Barcelona y Caldas, para bendecir la cruz que se erigirá en dicho lugar en conmemoración de la Santa Misión, y que ha sido ofrecida por los jóvenes Montserrat y Antonio Trullás Cunillera.

Después de la bendición, dirigirán la palabra a los asistentes los señores don Tomás Roig Llop, don Francisco Cubells y el Reverendo P. José Planas, S. J.

IV Revisión Arciprestal de la J. A. C. E.

El domingo día 18 de los corrientes, tendrá lugar en el Convento de los P. P. Conventuales de nuestra ciudad, la cuarta revisión arciprestal de la Juventud de Acción Católica de España.

Entre los diferentes actos que tendrán lugar, figuran los siguientes: por la ma-

ñana, Misa de Comunión General, Meditación, Via-Crucis por la plaza de J. Verdaguer y un campeonato comarcal de Ping-Pong. Por la tarde; Asamblea comarcal, presidida por el muy Ilustre Deán del Vallés, Reverendo Alberto Olivella, Preb, en la que hará uso de la plabra el Vicepresidente de la Unión Diocesa, señor Baguñá.

La conferencia de don Salvador Llobet

El pasado jueves, tuvo lugar en la Biblioteca Popular Francisco Tarafa, la anunciada conferencia de don Salvador Llobet, Licenciado en Filosofía y Letras, sobre el tema: «Geografía histórica de Granollers».

El público asistió en gran cantidad: llenó completamente todo el local, y, mucha parte, tuvo que quedarse de pie. También asistieron una representación de las autoridades y Jerarquías del Movimiento.

El conferenciante empezó explicando diferentes hipótesis sobre la etimología de la palabra «Granollers». Dijo que nuestra ciudad hubiera podido ser fundada por los romanos, basandose en el hecho de que por sus cercanías pasaba la Via Augusta que unía Cadiz con la capital del Imperio, pero hizo constar que a él no le parecía probable. Expuso la historia, escuetamente geográfica, de varias calles de nuestra ciudad.

Faltó en toda la conferencia algo que la diese colorido y la anécdota oportuna que la hiciese amena.

A pesar de estos pequeños defectos, el orador se hizo interesante y demostró su gran documentación y conocimiento sobre el asunto desarrollado.

Dado el carácter preponderantemente estadístico y erudito del mismo, nos es imposible hacer un más extenso extracto, pero confiamos que esto será hecho por el mismo conferenciante, para publicarlo en estas columnas, por lo que, en nombre de la dirección y de Granollers, le damos las gracias anticipadas.—HACHE.

BISUTERIA
JOYERIA
RELOJERIA

J. Medalla

JOYERO

Encargos en
Granollers:
Corró, 1
(Casa Medalla)

Tvra. GRACIA, 106
Barcelona

Dra. AVEMARIA VILA CORO

Enfermedades de los niños

Médico del Hospital Clínico-Asistente del Hospital Infantil «Kaiserin Augusta Viktoria Haus», de Berlín.

Le ofrece su consultorio en la
Calle ANSELMO CLAVÉ, 35

Visita diaria-Especial gratuita los martes, jueves y sábados, de 7 a 8 noche

GRANOLLERS

Helados

Fresa, Nata, Jijona, Crema
y todas sus especialidades

TRUFAS HELADAS

TEL. 117

PASTELERIA BRUSTENGA